

平成 31 年 1 月 4 日

豊川市政記者クラブ加盟社 各位

平成 31 年仕事始め式「市長訓示」

このことにつきまして、下記のとおりお知らせします。

記

日 時 平成 31 年 1 月 4 日（金）午前 9 時
場 所 豊川市役所 本 31 会議室
参集者 課長補佐以上約 210 人

市長訓示

新年、あけましておめでとうございます。

今年は穏やかな日が続き、すばらしいお正月だったと思います。豊川稲荷も三が日、昨年と同様の約 150 万人の方が参拝に訪れ、順調な滑り出しとなりました。

さて、昨日、豊川高校硬式野球部創部 70 周年記念祝賀会に出席しました。監督から 5 年前の選抜高校野球大会に初出場した時の宿泊先での話がありました。豊川高校野球部は礼儀正しく、すばらしい生徒さんが宿泊していただけたと。優勝できず、残念だったというお言葉を宿泊先の方からいただいたとの話しでした。また、以前、全国高校駅伝競走大会に豊川工業高校が度々、出場していましたが、ゴールした選手は必ず観客に向かって挨拶をするということが当時評判になり、礼儀正しい学校だと評価を上げていたことを思い出しました。スポーツを通して、礼儀の大切さを改めて再認識する機会となりました。我々も市民を相手にする立場として礼儀の大切さを心に留め、行政運営に励まなければならないと感じております。

また、先日、アメリカのナイキという会社についてのテレビ番組がありました。設立当時、資金繰りに苦勞し、銀行からの支援も受けられない状況であったナイキに対し、当時、海外で活躍していた日本の総合商社の「日商岩井（現：双日）」という会社のアメリカ駐在の方が、本社の決裁もなく独断で融資を決定し、この融資によりナイキが甦り、今のナイキがあるとのことでした。この話を聞き、大変感心しました。

みなさんにも言えることですが、リスクを負わないこと、安全第一では、伸びる余地が無いと考えます。リスクを恐れず「やるべきことはやる」と、今後、しっかりと心に刻み、豊川市民のために頑張ってください。

最後に、今年が平成最後の年となります。5月からは新しい元号になり、新たな時代を迎えます。10月からは消費税率が10%に上がることも予定されており、厳しい状況になるのではないかと危惧しています。時代の流れは早く、遅れを取らないよう、積極的に「やるべきことはやる」という姿勢で、これからもみなさんの頑張りを期待しています。今年1年しっかり頑張ってまいりたいと思いますので、どうぞ、よろしくお願ひします。

【お問合せ先】

豊川市役所 企画部 秘書課 広報広聴係 星野・古地
TEL:0533-89-2121 Eメール: info@city.toyokawa.lg.jp